
 
 

                                                                                                        

Rapport moral et d’activité saison 2023/2024. 

L’activité du comité s’inscrit dans le plan de développement de la fédération 

Française, que l’on peut résumer par cette phrase : « Accompagner les clubs pour 

accueillir tous les publics ». Cet accompagnement s’effectue à travers cinq objectifs : 

- Accompagner vers la professionnalisation,  

- Accompagner vers la formation : officiels, entraineurs, dirigeants. 

- Permettre aux dirigeants bénévoles de manager le club 

- Soutenir les clubs dans l’organisation des rencontres ou compétitions 

- Informer et armer les clubs. 

Cet accompagnement se décline sur cinq secteurs d’activités : 

          Running, haut niveau, éducation athlétique, stade, forme et santé 

Nous allons voir comment le Comité a pu mettre en place cet accompagnement, en 

commençant par l’éducation athlétique des U7 au U12 anciennement EA/PO. 

La mise en place d’un challenge départemental Hivernal constitué par des kids Cross 

et estival constitué d’ateliers ludiques sur les stades sous la dénomination de 

Pass’Athlé, a permis de rassembler 50% des inscrits sur ces catégories soit environ 55 

enfants par rencontres c’est un petit peu moins que la saison précédente. Le comité 

pourvoit à l’encadrement de ces catégories en formant et recrutant des éducateurs pour 

les clubs. 

A partir de la catégorie Benjamin(es) et jusqu’au Minimes nous accompagnons les 

clubs dans les compétitions départementales au travers d’un regroupement avec les 

départements de la Haute-Garonne, du Tarn et Garonne, depuis la saison 2022/2023 

nous avons crée une entente avec les hautes Pyrénées pour pouvoir réaliser nos 

départementaux en salle pour ces catégories. 

Nous avons ainsi pu réaliser avec nos départements voisins ou partenaires, un meeting 

à Auch, une compétition régionale Equip’Athlé tour printanier sur laquelle nos équipes 

BE et MI ont terminées à la 1ere place le 05 mai 2024, et à la troisième à la finale B à 

Albi le 26 mai 2024. 

 



 
 

Section Athlétisme 

Toujours au sujet de ces catégories la pérennisation de la section athlétisme au collège 

Carnot sous la direction de Mr Bruchet professeur d’EPS et de deux intervenants 

rémunérés par le comité : Mr Thomas Dubrulle, et Alexandre Préneron. 

Le comité intervient via ses salariés dans les écoles dans le cadre des activités scolaires 

et périscolaire, pour la promotion de l’Athlétisme.  

 

Pour les autres catégories Cadets à Masters,  

L’accompagnement du Comité à consisté à la prise en charge partielle des frais de 

déplacements, et la prise en charge des repas des officiels qui assurent le bon 

déroulement des compétions. 

Il est à noter l’excellent résultat de l’équipe masters du club Tracks Athlé de l’Isle 

Jourdain aux ¼ de finale de Cross à Lourdes : 1ére équipe avec la 2éme place pour 

Hervé Rogeon. 

En ce qui concerne le Running, on constate une stabilité du nombre des épreuves, 

même s’il existe encore quelques annulations, le nombre de participants total est 

difficile à calculer mais le nombre de participants sur chaque course est en 

augmentation. La gestion des dossiers est sous la responsabilité de la commission 

Running. Une seule épreuve sur le département est actuellement labelisée : le souffle 

du Gers. Mais cette épreuve reste fragile de par les soutiens financiers mais surtout en 

bénévoles. 

Le Sport Santé et Forme, vecteur de développement pendant une décennie connaît 

une décrue importante après Covid, nous n’avons pas les explications à l’heure 

actuelle, si nous comparons avec les départements qui avaient un nombre très 

important de licenciés on constate également ce phénomène. 

Dans le Gard :   2023 = 185    2024 = 124, en Haute Garonne : 2023= 356   2024 = 283 

enfin dans le Tarn : 2023 = 255 2024 = 230. Le comité devra communiquer sur cette 

pratique plus largement durant cette saison afin de garantir une reprise significative la 

prochaine saison. Car il est nécessaire de le rappeler c’est grâce au développement de 

cette activité que le comité a pu se donner les moyens financiers pour le projet. 



 
 

 

La Formation : dirigeants, officiels, entraîneurs. 

Le comité encourage et soutient financièrement les clubs dans la formation des 

dirigeants, entraîneurs en prenant en main parfois les candidats pour les aider à se 

diriger et s’informer sur le site de l’OFA, Gilles Martin est l’interlocuteur privilégié. 

En ce qui concerne les officiels par l’intermédiaire de René Maupeu nous réussissons 

sous la houlette de nos amis du 31 à former quelques juges supplémentaires et 

notamment chez les jeunes. Mais nous sommes encore loin du compte car un seul club 

avance dans ce sens. 

Installations sportives : Depuis la rénovation de la piste à Auch, et un peu avant la 

création d’une piste à l’Isle Jourdain, rien de nouveau en ce qui concerne Condom et 

Mirande, il faut se débrouiller avec ce qu’il y a : pas grand-chose. 

Le comité réalise au travers du soutien de ses clubs du département des résultats 

sportifs intéressants, le niveau du club phare en atteste, la dynamique globale est 

positive, les clubs ont tendance à mieux se structurer, le secteur nord du département 

avec le club de l’Isle Jourdain (Tracks Athlé) progresse saison après saison, le secteur 

Sud avec le Club de Mirande (Astarac Fond Club)vient de changer de bureau et comité 

directeur .Malgré leur volonté le club n’a pu faire redémarrer l’école d’athlétisme c’est 

là un constat d’échec pour le comité qui devra dés cette saison réfléchir à comment 

cela peut repartir pour la prochaine saison. En ce qui concerne le Club de Condom 

(SAC), un nouveau bureau et comité directeur vient d’être mis en place également, 

nous lui souhaitons beaucoup de réussite, ces dirigeants peuvent compter sur le comité. 

 

 

 

 Sportivement,  

 Le Président du CDA 32 

              
    Bernard Médiamole 

 

 


